

PlantaDoce.

Empresa

Roche recompra su participación en Novartis por 20.700 millones de dólares

La compañía ha celebrado una junta general extraordinaria para resolver los asuntos pendientes entre ambas farmacéuticas, que tienen su sede en Basilea y que han estado vinculadas durante dos décadas.

PlantaDoce
26 nov 2021 - 15:30



Luz verde a que Roche recompre una parte de su capital a Novartis. Los accionistas de la farmacéutica han aprobado **apoyar la compra de 53,3 millones de acciones por valor de 20.700 millones de dólares**. Esta cifra equivale adquirir un tercio de las acciones con derecho a voto de Novartis, según *Reuters*.

Esta empresa entró en el capital de Roche en mayo de 2001 y en los dos años siguientes elevó su participación en su competidora hasta el 33%, con una inversión de 5.000 millones de dólares. “Después de más de veinte años como accionista de Roche, llegamos a la conclusión de que ahora es el momento adecuado para monetizar nuestra inversión”, explicó a principios de mes Vas Narasimhan, consejero

PlantaDoce.

delegado de Novartis.

Se espera que el cierre de la operación tenga lugar **a principios de diciembre de 2021**. Por otro lado, los accionistas de Roche han aprobado los estatutos financieros intermedios auditados de la compañía, con una mayoría del 100%.

Novartis entró en el capital de Roche en mayo de 2001 y en los dos años siguientes elevó su participación hasta el 33%

El presidente de Roche, Christoph Franz, ha explicado que “como resultado de estos movimientos, la compañía estará mejor posicionada para hacer una contribución a la salud de las personas en todo el mundo”.

A principios de noviembre, Franz subrayó que el acuerdo le daría a su compañía más flexibilidad estratégica, ya que Roche ahora podría hacer planes sin necesidad de la aprobación de Novartis. Entonces, esta farmacéutica ya acordó **vender estas acciones al portador de Roche a 388,99 dólares por título**.

Roche alcanzó unas ventas de 46.684 millones de francos (43.453 millones de euros) en el conjunto de los nueve primeros meses de 2021, lo que equivale a un incremento del 6% en comparación con el mismo periodo del año anterior.